



INTRODUCCION.

Los grandes progresos que en todas partes del mundo ha hecho y hace la *Homeopatía*, es el mas robusto argumento que puede presentarse en favor de las verdades prácticas y la demostrada utilidad de la reforma médica. Efectivamente, desde 1794 en que Hahnemann publicó sus primeros trabajos, muchas teorías hipotéticas han aparecido, brillando por algun tiempo como luces efímeras en el ancho campo de la ciencia, cayendo despues en el olvido, y con ellas aún el nombre de sus autores. No ha pasado así con la *Homeopatía* y su ilustre descubridor. Esta doctrina, mas y mas estudiada, conquista cada dia nuevos laureles, con los cuales la humanidad agradecida entrelaza coronas de imperecedera gloria al sábio de Maissen.

La práctica médica ántes de que Hahnemann hubiera establecido los verdaderos preceptos de la terapéutica, no era sino un arte mas ó menos dichoso, ejercido segun el